

# Superados los 12.000 corredores

| XAVIER SOLANAS

**El campeón de maratón en los Juegos Olímpicos de Londres, Stephen Kiprotich, es el principal protagonista de la 27 edición de La Mitja Marató de Granollers-Les Franqueses-La Garriga. La prueba que volverá a inundar el Vallès Oriental de atletas el próximo 3 de febrero, ha superado las expectativas de los organizadores y ha logrado reunir a 12.000 participantes, más los 2.000 que tomarán parte en el Quart y La Mini. Tal y como sucedió en 2012 la cita deportiva volverá a tener carácter solidario, en esta ocasión animando a los deportistas a correr contra el cáncer infantil.**

Un año más la cita deportiva por excelencia de la comarca regresa a nuestra ciudad con el objetivo de fomentar no sólo el deporte, sino también el sacrificio, la convivencia y el cuidado de la salud. Los organizadores se muestran muy satisfechos con la respuesta de la ciudadanía que ha vuelto a volcarse con la prueba: "Hemos incrementado la participación en 2.000 personas y se han agotado los dorsales", afirmaba **Toni Cornellas**, presidente de la Associació Esportiva La Mitja que subrayaba que el objetivo para los próximos años es superar los 15.000.

El cartel de la edición de este 2013 estará liderado por el campeón olímpico, el africano **Stephen Kiprotich**, que según el presidente de la Associació Catalana d'Atletisme, **Joan Villuendas**, podría rebajar su marca y tratar de completar los 21.097 metros en menos de 60 minutos. Además del deportista de Uganda, también tomarán parte en la competición los keniatas **David Maru** y **Milton Rotich** que cuentan con una marca de 1h01'10" y 1h00'42", respectivamente. "Como es habitual habrá dos niveles de carrera, el de los deportistas africanos y el del resto de atletas", comentaba Villuendas, quien advertía que el frío será un factor decisivo: "Si la temperatura es muy baja como sucedió el año pasado, los africanos lo tendrán más complicado", aseguraba. Esto fue lo que sucedió en la pasada edi-



La Mitja se presentó en el restaurante La Taverna d'en Grivé de Granollers.

ción, cuando el catalán **Carles Castillejo** consiguió alzarse con el triunfo después de superar a sus principales rivales. "Él regresa con la intención de hacer una buena carrera y rebajar su marca", explicó el presidente.

Otros nombres destacados serán el de **Nacho Cáceres**, **Jaume Leiva**, **Mohamed Bembarka** o **Rafael Iglesias**, que reaparece después de su lesión.

Entre las féminas destaca la presencia de la atleta olímpica **Vanesa Veiga** que cuenta con una marca en media maratón de 1h12'45" y que competirá por el título con las keniatas **Jebichi Yator** y **Magdalene Mukunzi**.

Cabe destacar que el objetivo de los organizadores era contar con **Tiki Gelana**, la ganadora de la prueba femenina en los Juegos Olímpicos de Londres que finalmente declinó la propuesta "porque no estaba en buena forma física y si venía no lo haría para hacer marca", aclaró **Toni Cornellas**.

## UNA MITJA SOLIDARIA

Por segundo año consecutivo la prueba tendrá carácter solidario y volverá a correr contra el cáncer. Si el año pasado miles de personas tiñeron el trazado de azul en recuerdo de **Toti Vinardell** y para recaudar fondos para la Unidad de Curas Paleativas del Hospital de Granollers, en esta ocasión la prueba se ha comprometido con el laboratorio de investigación del cáncer infantil del Hospital Sant Joan de Déu. La iniciativa solidaria la ha impulsado una pareja de Granollers, **Mònica** y **Josep Maria**, después de perder a su hija a causa de un cáncer infantil.

La campaña se presenta bajo el lema

*Aquesta Mitja corre per dos!*, y consistirá en vestir un pañuelo de color azul, que puede comprarse en La Gralla, Aire Esports, Les Herbes Herbes del Portalet, l'Encant, el Forn de l'Espinasa y otros establecimientos de Granollers. También en el punto de venta que se instala delante del museo de la ciudad y por internet.

## MISMO ITINERARIO PERO COMPLEJA ORGANIZACIÓN

El trazado de la carrera volverá a ser el mismo e incluirá salidas escalonadas. Primero partirán los corredores de élite y después el resto de participantes. "Se trata de que salgan primero los que cuentan con una marca inferior a 1h20' y que pueden acreditarlo", señaló Cornellas.

La compleja organización de la prueba volverá a reunir a voluntarios de los municipios participantes que se volcarán con la cita para contribuir a que sea un éxito. Cornellas destaca la importancia de estos colaboradores y también de los patrocinadores como Adidas, que ha renovado su compromiso con La Mitja para cuatro años más, o la Obra Social La Caixa, que viene colaborando con la prueba desde sus inicios.

Al finalizar La Mitja los participantes recibirán una bolsa con una camiseta conmemorativa y productos de empresas de la comarca. La compañía KH-7 Lloreda participará con La Mitja obsequiando a los participantes con un producto de limpieza con un envoltorio personalizado con la carrera.

Así mismo se repartirán más de

55.000 botellas de agua para evitar que se produzcan casos de lipotimia. "Si hace un día muy soleado dispondremos de 10.000 botellas extraordinarias", comentó Cornellas.

## MESES DE PREPARACIÓN

Los alcaldes de las localidades por las que pasa la prueba han recordado que se trata de una de las citas "consolidadas" e "ineludibles" en el calendario deportivo comarcal y de Catalunya. El alcalde de Les Franqueses del Vallès, **Francesc Colomé**, puso énfasis en la necesidad de trabajar para ayudar a las personas que se preparan para hacer La Mitja "a mejorar su circuito de entrenamiento". Colomé nombró la gran cantidad de atletas que participan en el programa Comença a Fer La Mitja y recordó que recientemente se ha inaugurado una fuente en una zona de la localidad por la que pasa la prueba y que se está estudiando la cuestión de la mala iluminación de la zona de Llerona.

Por su parte el alcalde de Granollers, **Josep Mayoral**, destacó el carácter social de la prueba que desde su punto de vista es "el mejor programa de salud de la comarca" y que abre la puerta al "turismo deportivo", un nuevo espacio de promoción económica: "Si queremos llegar a los 15.000 participantes quizá deberemos de mirar más allá de nuestras fronteras y buscar aficionados por ejemplo en el sur de Francia", comentó Mayoral, quien destacó el buen resultado del Mundial de Balonmano que se ha celebrado estos días en la ciudad.

deportes